



A4Web Langenthaler.com a4web.de ruffleshop.de

Druckerei international
Oberhardstrasse 20a
CH-4900 Langenthal/BE

Kontakt: Andreas Lützenberger
Direkt: + 41 62 922 54 92

Herr
Bundespräsident Ignazio Cassis
und Herr Dr. Kinsbergen + Team Dr. Lüdi
4900 Langenthal

Langenthal, 31.12.2022 Zeit 22:40 Uhr

Ladies and Gentlemen

My father wrote me a letter of thanks, and two Langenthal teams are expected to be promoted to a higher league, where I've been playing in two leagues in both places for a week with exactly 6 appearances. 12 points ahead in two leagues. I have been working since May 2022 from the 2019 patent for the security zone of all devices via WLAN and G4 and G5 in the middle of all browsers using Ruffleshop for Microsoft, Apple and Android to this day successfully since the USB stick from Daniel Steiner's street gangs, who gave me the money for Langenthal.eu has not yet transferred letters to their deputies and street gangs despite their teams.

It is now an hour and a half before your term of office as Federal President ends that I would like to mention a woman from the KESB who told me in front of my father before I joined the club that I was not normal.

Today there are women who deny this, which is not true, from the beginning of my banking apprenticeship to this day I rarely shower in a men's shower because I shrunk down because of the pain. Since Elzmatte, women have been saying I've shrunk. dr Kinsbergen women's team and he operated on me and, like the Chez Millou women, are witnesses of other knowledge. That this should not be cut off according to the Swiss banking system. It's a nice normal buzzer down there.

So I'm not involved in the coming crisis of IT people in Switzerland, but since completing my apprenticeship in graf. Publishing-printing industry and 6 years AKAD full of rare printing licenses especially in the security zone also within the offices all over the world for a week through Ruffle.rs. Working in Zone 3 for at least 10 years, the highest level of browser security from Microsoft and Apple and Android.

According to the letter to the SRO in Langenthal, I am happy to expect that the KESB will finally disappear from my everyday work. Many Thanks.

Best regards

Andreas Lützenberger



A4Web Langenthaler.com a4web.de ruffleshop.de

Druckerei international
Oberhardstrasse 20a
CH-4900 Langenthal/BE

Kontakt: Andreas Lützenberger
Direkt: + 41 62 922 54 92

Herr
Bundespräsident Ignazio Cassis
und Herr Dr. Kinsbergen + Team Dr. Lüdi
4900 Langenthal

Langenthal, 1.1.2023 Zeit 1:45 Uhr

Ladies and Gentlemen

Hello Bundesrat for the second time in three years of upgrading. This year there was a shooting exercise here at Oberhardstrasse 20a - hardly any references from model course students. They are adults.

I don't think it has anything to do with New Year's Eve. Everything is directed against me here and I am writing for the second time this evening or early this morning in the New Year.

There was also an official bulletin shooting of 6 caliber shots in the neighborhood, I count that much a month before August 1st here. It must have been June 29th, I remember it so well this morning. I had been at Father's on Pfarrerstrasse at 6 p.m.

The IT people, who all have to be laid off because of the coming IT crisis, I haven't had anything to do with them for at least three years. I've always been licensed in the graphics industry, as well as in sports. Neither did the federal administration at the time. There, as at GEWA in Zollikofen, I was competent within the three newest security zones, but I was once described by both federal administrations as incompetent for computer science by the IT specialists or engineering graphics coming from Zurich as a businessman even at table tennis beer drinking.

So I see black for the IT in the coming years and the green light for the Microsoft-Android-Apple-Ruffle.rs-New-App-Generations like my Fabrik2, as I have probably been leading them worldwide for about 5 working days now, where I am in all offices got in there using the top three computer security zones romping around as ruffleshop.de ruffleshops.com etc.

I actually produce books within this worldwide computer and smartphone zone in all browsers with the current license since your GEWA reintegration and family separation with Caroline from Ms. Schwarz (Caroline told me this name on the phone the other day, it was a Ms. Schwarz) in the IV directorate there at the time when we parted ways.

Best regards

Andreas Lützenberger



A4Web Langenthaler.com a4web.de ruffleshop.de

Druckerei international
Oberhardstrasse 20a
CH-4900 Langenthal/BE

Kontakt: Andreas Lützenberger
Direkt: + 41 62 922 54 92

Herr
Bundespräsident Ignazio Cassis
und Herr Dr. Kinsbergen + Team Dr. Lüdi
4900 Langenthal

Langenthal, 31.12.2022 Zeit 22:40 Uhr

Sehr geehrte Damen und Herren

Mein Vater schrieb mir einen Dankesbrief, und zwei Langenthaler Mannschaften steigen voraussichtlich auf in höhere Liga, wo ich seit einer Woche beidenorts in zwei Ligen mit spielte mit genau 6 Einsätzen. 12 Punkte Vorsprung in zwei Ligen also. Ich arbeite seit Mai 2022 ab 2019er Patent für die Sicherheitszone aller Geräte über WLAN und G4 und G5 inmitten aller Browser mittels Ruffleshop für Microsoft, Apple und Android bis heute erfolgreich seit USB-Stickk von Daniel Steiners Strassengangs, der mir das Geld für langenthal.eu nicht überwiesen hat bisher trotz seinen Teams ihren Schreibens Stellvertretern und Strassengangs.

Jetzt ist es anderthalb Stunden vor Ihrem Ende Ihrer Amtszeit als Bundespräsident wo ich hiermit eine Frau vom KESB erwähnen möchte, die mir vor Clubeintritt vor meinem Vater sagte, ich sei nicht normal.

Heute gibt es Frauen, die dies verneinen, was nicht stimmt, seit angefangener Bankgangslehre bis heute dusche ich selten in Männerdusche, weil ich schmerzhalber geschrumpft bin unten. Seit Elzmatte sagen Frauen, ich sei geschrumpft. Dr. Kinsbergen Frauenteam und er operierten mich aber und sind wie die Chez-Millou-Frauen Zeuginnen anderer Kenntnisse. Dass man diesen nicht gemäss Bankensystem der Schweiz abschneiden solle. Es sei ein schöner normaler Brummer unten.

So bin ich ja auch nicht in der kommenden Krise der ITler der Schweiz drin, sondern seit abgeschlossener Lehre in graf. Verlags-Druckerei-Branche und 6 Jahren AKAD voll mit seltenen Druckereilizenzen gerade in der Sicherheitszone auch innerhalb der Büros seit einer Woche auf der ganzen Welt durch Ruffle.rs drin. Arbeiten seit mindestens 10 Jahren in Zone 3, der höchsten Browsersicherheit von Microsoft und Apple und Android überhaupt.

Gerne erwarte ich gemäss Schreiben an den SRO in Langenthal, dass das KESB aus meinem beruflichen Alltag jetzt endlich verschwindet. Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Lützenberger



A4Web Langenthaler.com a4web.de ruffleshop.de

Druckerei international
Oberhardstrasse 20a
CH-4900 Langenthal/BE

Kontakt: Andreas Lützenberger
Direkt: + 41 62 922 54 92

Herr
Bundespräsident Ignazio Cassis
und Herr Dr. Kinsbergen + Team Dr. Lüdi
4900 Langenthal

Langenthal, 1.1.2023 Zeit 1:45 Uhr

Sehr geehrte Damen und Herren

Hallo Bundesrat zum zweiten Mal innerhalb dreier Aufrüst-Jahre. Es gab dieses Jahr eine Schiessübung hier an der Oberhardstrasse 20a – kaum Musterplatzschülerverweise. Es sind Erwachsene.

Ich glaube kaum, dass dies mit Silvester was zu tun hat. Hier ist alles gegen mich gerichtet und ich schreibe zum zweiten Mal heute abend oder respektive heute morgen früh im Neujahr.

Es gab hier auch mal eine Amts-Anzeiger-Schiesserei von 6 Kaliberschüssen in der Nachbarschaft, soviel zähle ich mal einen Monat vor dem hiesigen 1. August. Es war wohl der 29. Juni gewesen, erinnere ich mich heute morgen früh noch so gut. Ich war um 18 Uhr an Pfarrerstrasse bei Vater gewesen.

Die ITler, die alle abgebaut werden müssen wegen der kommenden IT-Krise, da habe ich seit mindestens drei Jahren nichts zu tun. Schon immer war ich in der grafischen Branche lizenziert, wie auch im Sport. Bei der Bundesverwaltung damals auch nicht. Dort war ich wie bei der GEWA in Zollikofen innerhalb der drei neusten Sicherheitszonen tüchtig, dennoch durch beide Bundesverwaltungen einst gerade durch die ITler oder Ingenieur-Grafiken aus Zürich stammend als Kaufmann auch an Stammtischen beim Tischtennisbiertrinken als unfähig für die Informatiken bezeichnet worden.

So sehe ich schwarz für die IT kommende Jahre und grünes Licht für die Microsoft-Android-Apple-Ruffle.rs-Neue-App-Generationen wie meine Fabrik2, wie ich diese wohl weltweit jetzt anführe seit 5 Werktagen etwa, wo ich in alle Büros gelangt bin mittels der drei höchsten Computersicherheitszonen da drin tummelt als ruffleshop.de ruffleshops.com etc.

Ich stelle da tatsächlich Buchwerke innerhalb dieser weltweiten Computer und Smartphones-Zone in allen Browsern drin her mit der laufenden Lizenz seit Ihrer GEWA Wiedereingliederung und Familientrennung mit Caroline von Frau Schwarz (Caroline sagte mir diesen Namen letzthin am Telefon, es war eine Frau Schwarz gewesen) in der dortigen Direktion der IV damals, wo der Weg uns schied.

Mit freundlichen Grüssen

Andreas Lützenberger



A4Web Langenthaler.com a4web.de ruffleshop.de

Druckerei international
Oberhardstrasse 20a
CH-4900 Langenthal/BE

Kontakt: Andreas Lützenberger
Direkt: + 41 62 922 54 92

Herr
Bundespräsident Ignazio Cassis
und Herr Dr. Kinsbergen + Team Dr. Lüdi
4900 Langenthal

Langenthal, 1.1.2023 Zeit 3:40 Uhr

Sehr geehrter Herr Bundespräsident Alain Berset und Bundesrat

Hallo Bundesrat zum dritten Mal innerhalb dreier Aufrüst-Jahre. Es gab dieses Jahr eine Schiessübung hier an der Oberhardstrasse 20a – kaum Musterplatzschülerverweise. Es sind Erwachsene.

Genauso jene am Telefon, die nicht richtig sind (lauter KESB-Dublikate).

Einzig Frau Dr. Glauser half mir aus der angezeigten Notsituation von innerem Blutdruck von 150 heraus und empfahl mir das vergessene Lisinopril sofort einzunehmen.

Es geht mir jetzt wieder gut. Ich habe enorm viel Erfahrung mit Lisinopril dank einem funktionierenden Hausarzt Dr. M. Waber von der Posthauspraxis, der alles mit Frau Jordi, nur mit Frau Jordi und Frau Gerber immer sehr informativ erklärt.

Es war dank Vaters Dankesbrief die Woche beruflich, sportlich wie sozial und auch bei Weihnachten beim Stiefbruder sehr schön gewesen.

Letztes mal habe ich fehlendes Geld vom Kantons-Jurastrassen-Gebäude erklärt, wo man mir Briefe schrieb durch STV-Team- und Strassengangs-STV-Leiter, man wolle mir www.langenthal.eu ziemlich schnell abkaufen, damit ich die übrigen später verkaufen kann.

Da ich in die dritte Stufe ab dem Amtsanzeigerniveau gestiegen bin. Zur Fabrik 2 eben.

Vielen Dank für die rasche Überweisung des mir im kommenden Jahr zuständigen Verkaufsgeldes der einten Top-Domäne.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Lützenberger



A4Web Langenthaler.com a4web.de ruffleshop.de

Druckerei international
Oberhardstrasse 20a
CH-4900 Langenthal/BE

Kontakt: Andreas Lützenberger
Direkt: + 41 62 922 54 92

Herr
Bundespräsident Ignazio Cassis
und Herr Dr. Kinsbergen + Team Dr. Lüdi
4900 Langenthal

Langenthal, 1.1.2023 Zeit 6:32 Uhr

Sehr geehrte Damen und Herren

Mein Blutdruck hat sich wieder gesenkt. Gestern wurde ich auf heute Mittag zum Neujahrs-Sonntag-Essen wie immer eingeladen durch meinen Vater und seine Gattin.

Frau Dr. Glauser vom SRO sei grossen Dank, dass ich hiermit noch lebe dank Lisinopril um 3 Uhr früh, nachgenommen und vorausgenommen für heute morgen also. Eine Duplikatin per Telefonhackung ist geflüchtet. Strassengangs sind abgeführt worden, ich war drinnen und habe hart geschuftet wie immer.

Ich hatte meinem Vater gestern erzählt, dass ich zuletzt letztes Jahr eine Morddrohung durch das KESB erhalten hatte mit der Frau Weissmüller unten mit deren Namen signiert aus Wangen a. A., worauf ich wie immer dorthin kfm. seriös wie seit vielen Jahren hinschrieb, Vater wurde mitgeteilt vor einem Jahrzehnt der letzten Begegnung mit jener Frau, man sei auf dem KESB korrupt, ich sei total normal. Mein Hosting würde bei der Swisscom aufgenommen. Auch die Behördentlichen aus unserer Kundschaft.

Die Kontoangaben findet man unter der Webseite, die ja jetzt angewählt werden darf seit mindestens 5 Tagen. Alles andere ist ja um die Sicherheit herum gebaut durch ETHler und andere Webdesigner also nicht weiterzuempfehlen. Die Kernels werden von mir also im Sicherheitsbereich aller Geräte mittendrin auf dem Hosting-Server als Buchwerke auf der ganzen Welt ablaufen als 6. Produkt in ®Preprocessor™-Technik durch meine Fabrik 2.

Ich hoffe, mit meiner Hausapotheke durch die Medikamentenlücke zu kommen. Es sieht gut aus, um nicht zu sagen goldig. Viele werden mich berücksichtigen.

Mit freundlichen Grüssen

Andreas Lützenberger